## 「『強い心』で夢に近づこう」

新型コロナウイルスの感染拡大により、日本そして世界全体が日々不安を感じながらも、心を一つにして、その脅威と全力で闘っています。そんな中、例年よりも長く満開の姿を披露し、鮮やかに緑に変わっていった桜は、私たちを勇気づけてくれているように感じました。

休業中はどのように過ごしていますか。新たな仲間と出会い、さあ頑張ろうというところでの休業は、大変しんどいものでしょう。しかし、みなさんの我慢が、社会の役に立ち、学校再開にもつながっていきます。感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様方におかれましても、多大なご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、3年生のみなさん、今年は進路決定の年です。

5月21日から分散登校ということになっていますが、学習面だけでなく、体験入学、入学試験等、現状どうなるかわからないことも多いです。「9月入学」ということも話題に上っていますが、今の時点では、卒業式の日程や入学試験の日程、内容(範囲)については何も決定事項として明言されていません。なので、今は例年通りの卒業式、入学試験があると思って、過ごしていくことが必要になります。

先の見通しが立ちづらい中での生活は、正直なところ苦しい部分もあると思います。しかし、こんな時だからこそ、みなさんが2年間育んできた「強い心」が生かされます。やれないことではなく、"やれること"に目を向けて、そのやれることに全力を尽くすことが、夢に近づくために大切なことだと思います。受験生の柱は「学力を伸ばすこと」と「進路について知ること」、そして、「自分の進路にふさわしい人になること」です。まずは、「学力を伸ばす」ために、今やれることを頑張っていきましょう。その頑張りが、自分を「自分の進路にふさわしい人」に近づけてくれます。

今年度は、進路に関する書類を数多く配らせていただきます。保護者の皆様にもご確認、 ご協力いただきますとともに、それを機にお子様と将来について話していただけたら幸いで す。

このようなご時世ですので、不安をぬぐい切ることは難しいと思いますが、私たち職員は、 どんな状況であれ、一人一人がよりよい形で進路選択ができるよう全力で支えていきますの で、ともに頑張っていきましょう。何かあれば、気軽にご相談ください。

(進学担当)